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西南学院大学ラグビー部   
平成 27年 ＯＢ総会 議事録 

 

作成：古屋 

 

■日時   平成 27年 2月 14日（土） 11:00～12:10 

 

■場所   西南学院大学 クロスプラザ （福岡市早良区西新） 

 

■出席者  西南学院大学ラグビー部ＯＢ 59名 （別紙） 

 

■内容 

１．開会の辞 ・・・ 渡辺事務局長（74期） 

・物故者への黙祷 

永江 寿様（49期）、原 好勝様（78期）、中村雅也様（89期）、徳永康教様（91期） 

 

 ２．会長挨拶 ・・・ 衣笠会長（73期） 

   (1)横尾新部長の紹介 

(2)新会長になってからの取り組み 

①大学側との交渉窓口継続  ＊スポーツ推薦制度の導入交渉 

②現役支援体制の強化  ＊若手ＯＢのコーチング支援 

③ＯＢ会の財政状況  ＊現状の財政状況への理解 

 

 ３．議長等選任 ・・・ 渡辺事務局長（74期） 

   ・議長     因幡 OB（89期） 

   ・議事録作成  古屋 OB（86期） 

 

 ４．議案審議  

   (1)決議事項 

    ①第 1号議案 平成 26年度活動報告 ・・・ 渡辺事務局長（74期）より説明（別紙） 

・活動報告（別紙） 

ｱ 役員会の実施 ⇒ 3月、4月、6月、10月 実施 

ｲ 五役会の実施 ⇒ 4月、9月、12月 実施 

ｳ 幹事会の実施 ⇒ 4月、7月、11月 実施 

ｴ 会報の発信 ⇒ 年 3回郵送実施 

ｵ 九州各県高校ラグビー部指導者宛へ学校案内等の送付 ⇒ 年 2回郵送実施 

ｶ 福大ラグビー部 80周年記念行事（ＯＢ戦・式典）への参加 ⇒ H27.5.17 

ｷ ＯＢ会ホームページの開設 ⇒ H27.8.4 

ｸ 秋季リーグ戦壮行会の実施 ⇒ H27.9.13 

     ～第 1号議案 挙手にて確認～ 

    ②第 2号議案 平成 26年度決算報告・監査報告 （別紙） 

・決算報告 長谷川会計（73期）より収支決算説明 



・監査報告 伊藤監査役（75期）より確認報告 

     ～第 2号議案 挙手にて確認～ 

    ③第 3号議案 平成 27年度活動計画案 ・・・ 渡辺事務局長（74期）より説明（別紙） 

     ・五役会、役員会、幹事会開催スケジュールおよび会報発行、高校指導者宛学校案内発発送時期

について説明 

     ～第 3号議案 挙手にて確認～ 

    ④第 4号議案 平成 27年度予算案 ・・・ 長谷川会計（73期）より説明（別紙） 

     ・収支予算案について説明 

      Ｑ．27年度収入は 155万円程度なのに、支出が 230万円という予算案はおかしい。 

予算を組む際に、現役補助もしくはコーチ交通費を抑えるとか、現役強化費の支出減を行 

うべきではないか？ 〔69期：薄ＯＢ〕 

      Ａ．現役強化は継続していかなければならないと考えており、２７度は繰越金を含めた予算の

なかで外部コーチをお願いするが、２８年度の予算の立案に際しては、コーチをどうして

いくか、また、収入確保をどうするかを真剣に考える必要性があるだろう。 〔衣笠会長〕 

      Ｑ．執行部として対策はあるのか？ 〔54期：岡本ＯＢ〕 

      Ａ．学校側と同窓会側とそれぞれに、外部コーチ交通費について相談し、支出検討をお願いし 

ていく予定だ。〔衣笠会長〕 

      Ｑ．学校側からの支出は難しいと思う。ここ数年のＯＢ会費等の収入をみても安定しており、

収入は限られていると思う。それよりも支出の方を抑制した方がよいのではないか？ 

        〔65期：長野ＯＢ〕 

Ａ．膨らんでいる経費は抑えていくが、現役支援は継続していきたい。収入確保策は、引き続 

き学校および同窓会への折衝を続けていく。 

また、ＯＢ各位には会費の現状を理解してもらい、会費等の入金拡大に努めたい。 

〔衣笠会長〕 

      Ｑ．26年度ホームページに予算が２割かかっており、今年も１割程度が組まれている。それは

どう考えているのか？ 〔71期：田原ＯＢ〕 

      Ａ．先ず、ホームページは年間 36 回の更新を行うことが可能であるが、掲載内容に関しては、

現役の活動内容等やスケジュールをお知らせすること、また、ＯＢ会の活動状況や会費の

状況、ＯＢ会員の現況動向等について掲載していきたいと考えている。 

        そのホームページ運営に必要な費用が年間 17万円程度である。 

        ＯＢ会の役割は、大きく３つあると考える。 

１つはＯＢ会費を確実に集めること、２つはＯＢ会費の支出を抑えること、３つめは現役 

を強くすること 

        現役にはせっかくちゃんとしたコーチがいるのだから、コーチからしっかり学んでほしい。 

そして、西南ＯＢとなった時に、学んできたことを誇りに思ってもらいたい。 

        また、ＯＢが現役をしっかりサポート出来るようにするために、ＯＢ会がちゃんとしたし

くみをつくり、ちゃんとした情報を確実に発信すべきであると考える。 

        ＯＢ会として適切なタイミングで、適切な情報を提供していきたいと考えた場合、それが

ホームページであると思うので、それを活用してＯＢ会員にしっかり情報共有していきた

い。ＯＢ会から発信する情報は、現役のホームページにもリンクしている。 

        〔前田副会長〕 

       ・一人３名のＯＢに会費納入の呼びかけをしていこう。〔68期：木津ＯＢ〕 

     ～第 4号議案 挙手にて確認～ 

    ⑤緊急動議  岩間先生のＯＢ会員の承認 ・・・衣笠会長（73期）より提案 

     ・岩間先生は、2004年度から 11年にわたりラグビー部長として尽力いただいた。2014年度をも



ってラグビー部長を退任されることになったが、これまでの功績を称え、ＯＢ会会則第 5条 2

項の「西南学院大学の関係者で、会員 2名以上が推薦し幹事会の承認を受け、会長が認めた者」

に該当することに至ったことから、ＯＢ会員として総会にて承認願いたい。 

     ～緊急動議 挙手にて確認～  

   (2)報告事項 

    ①現役活動報告 ・・・ 川原田ディレクター（96期）より説明（別紙） 

     ・平成 26年度活動実績（戦績含む）の報告  

     ・平成 27年度活動予定等の説明 

   (3)その他 

    ①新ＯＢの挨拶 ・・・ 14期：森永将太 

                15期：黒川公太 

                15期：木塚悠太 

                15期：肥後勝也 

                15期：飛田実咲 

                15期：南條綾子 

                15期：増野佑輔 

                15期：松永卓也 

 

 ５．閉会の辞 ・・・ 渡辺事務局長（74期） 


